L'Équateur accueille une réunion de l'UNASUR pour trouver une solution aux différends en matière d'investissements



Quito, 19 mars (RHC-PL)- Des experts de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, ont débuté hier à Quito, une réunion de quatre jours pour analyser la création d'une instance régionale chargée de trouver une solution aux différends en matière d'investissements.

Lors de l'ouverture de la rencontre, le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a souligné que les investissements doivent être faits au bénéfice des peuples.

Il a mis l'accent aussi sur l'importance de récupérer la souveraineté et de promouvoir des instances impartiales qui permettent et encouragent le développement soutenable dans la région.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17891-l-equateur-accueille-une-reunion-de-l-unasur-pour-trouver-une-solution-aux-differends-en-matiere-dinvestissements$



Radio Habana Cuba